

平成三十年

年頭のごあいさつ

恩納村長
長浜善巳



明けましておめでとうございます。

村民の皆様には、健康で希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、村政の円滑な運営、推進に多大なるご協力ご支援を賜り深く感謝申し上げます。

村長就任以来私は村民の皆様との協働の村づくりに取り組み「青と緑が織りなす活気あふれる恩納村」の実現を掲げ、その目標の達成に向けて取り組んでもあります。また、今度、初心に立ち返り、本村の更なる発展のために、与えられた職責を全うする決意を新たにしております。

さて、本村の昨年を振り返りますと、多くの村民のご支援、協力により大変充実り多き一年となりました。うんまつりをはじめ、サンシャイン池袋での恩納村物産市や美ら海花火大会、サンセットビーチフェスタ2017など、様々なイベント会場で、村民の方々と接する機会

をいただき、大変充実した年を過ごすことができました。また、昨年2月には本村とレタス生産日本一を誇る、長野県川上村との友好都市提携調印式が行われました。今後は農業技術交流や観光産業と連携した農業振興・人材育成など様々な分野で交流を深め、先輩方が築かれた大切な信頼関係を絶やすず継承して、共に歩んでまいりたいと考えております。今年は、村政施行10周年を迎える記念すべき節目の年を迎えますが、これまでの歴史を振り返り本村を支えてきた先人の功績に感謝するとともに、全村民の創意と英知を結集して、村民一人ひとりが誇りと希望をもつて暮らせる村づくりを目指します。そして、夏到来を告げる「うんなまつり」では、本村の大切な自然財産であるサンゴの村を宣言し、村民・事業所・関係機関・行政が一体となって、サンゴ再生の保全活動に取り組んでいます。

また近年、中学校の生徒数及び学級数の減少や部活動の制限等が学校運営に影響がでる中、よりよい教育環境と効果的な学校教育の整備を進めるため、平成32年度4月の開学に向けて、5校の中学校を統合し、新しい中学校を設置することとなりました。現在、統合に向けた準備を進める為、保護者・PTA・地域・学校・行政で各部会の設置を準備しており、本村の中学校がより活性化するよう着々と準備を進めています。同時に、若者世代や子育て世代の方々が生まれ育った地域で暮らせれるよう、定住化促進事業や地域の活性化に向けた支援を実施し、さらに恩納村を元気にする取り組みを行つてまいります。また、多くの村民が待ちに待

つた「国道58号恩納バイパス」が平成30年4月から全線開通することとなりました。観光立村を目指す本村にとって、渋滞緩和や時間短縮など大いに期待されると同時に、観光で地域振興を図るためにも恩納バイパスの全線開通は、村民の長年の悲願であり、質の高い村づくりへ、恩納バイパスの開通は、村民の長年の悲願であり、質の高い村づくりへ、恩納バイ

パスの全線開通は、村民の長年の悲願であり、質の高い村づくりへ、恩納バイパスの開通は、村民の長年の悲願であり、質の高い村づくりへ、恩納バイ

謹んで
初春のお慶びを
申し上げます。

副村長 外間 毅
教育長 畠山 欽也
他職員一同

謹んで
新春のお祝詞を
申し上げます。

議長 仲田 豊
副議長 喜納 正誠
他職員一同